

AU LECTEUR

CEUX qui ont assisté à la première réunion plénière des anciens élèves du Séminaire de Rimouski ne trouveront dans ce compte-rendu qu'un pâle écho des fêtes auxquelles ils ont pris part et que leur présence et leur cordialité sympathique ont faites si belles. Mais ils aimieront sans doute à en parcourir les pages les unes après les autres, afin de goûter de nouveau les beaux discours qu'ils ont entendus à cette occasion et dont ils regrettaient de ne pas posséder le texte. Leur imagination aidant et suppléant à l'indigence de notre récit, ils pourront, à la lecture des pièces que nous avons réunies, revivre les heures délicieuses des 22 et 23 juin 1920. Ainsi sera atteinte l'unique fin de cette publication : aider à garder indélébile dans les mémoires le souvenir glorieux de notre conventum.

B. LAFERRIERE-CHARRON,

En la fête de saint Charles-Borromée,
fondateur des séminaires,
ce 4 novembre 1920.